
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 27/04/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventisette del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 31/03/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,41 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:   

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona,  Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, e 

Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Cons. Lo Sardo chiede di intervenire ma alle ore 09,42 si disconnette. 

Nell'ambito delle comunicazioni il Cons. Palazzo chiede notizie in merito  alle 

comunicazioni  che avrebbe dovuto dare il Presidente Teresi in Consiglio in data 

odierna. 

Si dà atto che alle ore 9,45 entra il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 9,46 si disconnette  il Cons. Stabile 

Si dà atto che alle ore 9,46 entra il Cons. Altadonna. 

Si dà atto che alle ore 9,47 si riconnette il Cons. Lo Sardo il quale fa notare che 

l'A.C. non pagherebbe l'aumento previsto dal nuovo Regolamento sul Decentramento 

per mancanza di fondi. 

Lo stesso non ne fa una questione economica ma di principio e di mancato rispetto 

della legge. 

Desidera, inoltre, avere notizie in merito alla chiusura dell'incrocio tra via L da Vinci 

e via Ruggeri. Evidenzia che il dott Maneri ha effettuato ennesimo sollecito ma 

ancora nulla si muove. 

Si dà atto che alle ore 9,48 si riconnette  il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello comunica che già alcuni Consiglieri avevano constatato il ritardo 

nei pagamenti.  

Il Cons. Altadonna comunica che trattasi di obbligo di legge e che gli uffici della 

Ragioneria Generale stanno lavorando sulla copertura finanziaria. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che attualmente la copertura ci sarebbe, il problema si 

potrebbe presentare a fine anno, ma con l'approvazione del bilancio si potrebbe 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  


effettuare l'impinguamento dei capitoli per coprire la differenza. 

Alle 10,03 si disconnette il Cons Stabile. 

Il Presidente Aiello si  dichiara    d'accordo su quanto espresso dal Cons. Lo Sardo. 

Alle 10,05 si riconnette il Cons Stabile 

Il Cons. Altadonna sostiene che non sia automatico utilizzare i fondi impegnati per 

pagare gli aumenti previsti dal nuovo Regolamento sul decentramento  perchè si 

incorrerebbe in un   falso in bilancio. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che  la delega di Ville e Giardini è tornata  

all' Assessore Marino che potrebbe, pertanto,  assolvere gli impegni presi in 

Consiglio. 

Il Presidente Aiello chiude la discussione generale 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Stabile, Cavaliere e Di Gesù. 

Si  procede per ordine dei lavori con il punto 64  dell’O.d.G. , proposta, a firma del 

Cons.Altadonna, avente ad oggetto: “Campagna di sensibilizzazione contro 

l’abbandono dei rifiuti ingombranti”, Prot. n. 122171 del 19.02.2021. 

Si dà lettura della proposta. 

Interviene il Cons. Altadonna n.q.  di proponente, che ritiene che la proposta sia 

chiara e molte iniziative sono già operative sul territorio, come nei quartieri Zisa e 

Noce. 

Ritiene che l'A.C. dovrebbe  comunicare al territorio come intende combattere il 

fenomeno dell'abbandono degli ingombranti, stilando un vero e proprio piano. 

Si dà atto che alle ore 10,10 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Stabile con il 

Cons. Palazzo. 

Il Consiglio approva all'unanimità dei presenti 

Il Presidente Aiello alle ore 10,18 pone in votazione per appello nominale la 

proposta di cui alp.64 all'Od.G. proposta, a firma del Cons.Altadonna, avente  ad 

oggetto: “Campagna di sensibilizzazione contro l’abbandono dei rifiuti 

ingombranti”, Prot. n. 122171 del 19.02.2021, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti    n.6 

Assenti                       n.4 (Figuccia, Lucido, Stabile, Teresi) 

Voti favorevoli           ìn.6 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Palazzo) 

Contrari  nessuno 

Astenuti   nessuno 

La proposta è approvata all'unanimità dei presenti. 

  

Si dà atto che alle ore 10,20 entra il Cons. Stabile. 

Si  procede per ordine dei lavori con il punto 65 dell’O.d.g. , proposta, a firma del 

Cons. Lo Sardo, avente  ad oggetto: “Sopralluogo e monitoraggio mancanza delle 

targhe toponomastiche  indicanti le vie nella V Circoscrizione e individuazione della 



segnaletica stradale collocata in maniera inadeguata”, Prot. n. 123289 del 

19.02.2021. 

Il Cons. Lo Sardo n.q. di proponente, chiede che venga inviata alla Commissione 

Speciale Mobilità e Traffico 

 

Il Presidente Aiello pone in votazione, per appello nominale la richiesta, il cui esito è 

il seguente: 

Consiglieri presenti    n.7 

Assenti                       n.3 (Figuccia, Lucido, Teresi) 

Voti favorevoli         n.7 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Palazzo 

   Stabile) 

Contrari  nessuno 

Astenuti   nessuno 

Consiglio approva all'unanimità dei presenti 

Si dà atto che alle ore 10,27 entra il Cons. Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 10,28  esce il Cons. Stabile. 

Si  procede per ordine dei lavori con il punto 66 dell’O.d.g. , proposta, a firma del 

Cons. Lo Sardo, avente  ad oggetto: “Conosciamo gli sport minori: La lotta libera”, 

Prot. n. 129036 del 23.02.20 

Il Cons. Lo Sardo n.q. di proponente, chiede che venga inviata alla I  Commissione 

Permanente (Attività Sportive). 

Il Presidente Aiello pone in votazione, per appello nominale la richiesta, il cui esito è 

il seguente: 

Consiglieri presenti    n.7 

Assenti                       n.3 ( Lucido, Stabile, Teresi) 

Voti favorevoli         n.7 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

    Palazzo) 

Contrari  nessuno 

Astenuti   nessuno 

Consiglio approva all'unanimità dei presenti 

Si dà atto che alle ore 10,30 il Presidente Aiello esce e assume la presidenza il 

Consigliere anziano Lo Sardo. 

Il Cons. Palazzo chiede la verifica del numero legale. 

Il Presidente accoglie la richiesta  e, procedutosi all'appello nominale ,  

l'esito è il seguente: 

Presenti n. 5 Altadonna, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, Palazzo 

Assenti n.5  Aiello, Cavaliere, Lucido, Stabile, Teresi 

 

Il Presidente Lo Sardo constatata la mancanza del numero legale, alle ore 10,32 

rinvia di un'ora la seduta per mancanza del numero legale. 

 

Procedutosi alle ore 11,36 all’appello nominale, risulta presente il Presidente 

Teresi e il Cons. Lo Sardo F. Umberto, 

Il Presidente Teresi, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta a 

domani. 

 



     Il Segretario                                                                Il Presidente 

Funzionario Amm.vo                                                 Fabio Teresi 

Francesco Castellana 
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